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2018年6月21日 星期四 广告
责编/顾华达 李秀芹
美编/徐哨 照排/王蓉

经济 A12

本报讯（首席记者 孙美星 通讯员 储昭节）记者昨日从市经信委获
悉，省经信委近日公布全省211家小微企业为2017年度“小升规”企业“创业
之星”，我市42家企业入选，占比达到19.91%，入选企业数量连续三年居全省
各地市首位。

规模以上工业企业是拉动经济发展的主引擎。“小升规”是我市促进小
微企业创业创新和转型发展的重要举措。“小升规”工作的主要内容，是促
进年主营业务收入2000万元以下的小微企业转型升级为规模以上企业。

2017年，我市不断推进“中国制造2025”试点示范城市和小微企业创
业创新基地城市示范建设，通过一系列举措，全年新上规模小微企业881
家，为开展“小升规”工作以来新上规模企业数量最多的一年。“小升规”企
业“创业之星”评选活动由省经信委组织，主要为了激发更多小微企业上规
升级积极性。

据了解，今年我市入选的42家省级“创业之星”企业注册至今均不超
过10年，其中2010年以后成立企业达到35家，总体符合我省产业结构调
整和转型升级要求，同时在产品、技术、工艺、管理、商业模式等方面具有一
定的创新性。

据统计，42家企业2017年主营业务收入共计16.77亿元，实现利润总
额1.55亿元，分别较上年增长151.48%和271.79%，合计销售利润率由
2016年的6.24%提升到2017年的9.24%。

本报讯（记者 毛雷君 通讯员 管菁菁）近日，消费者严女士因
使用了某美容美发店的祛斑产品，造成脸部脱皮、红肿，祛斑不成还
差点“毁”了容，虽然在消保委的调解下，退回了一半费用，但是身心
受到了一定的伤害。消保委提醒广大消费者要谨慎购买功效类美
容产品。

据严女士回忆，当她在这家美容美发店洗头时，听店员介绍店
内有种中药祛斑的产品效果很好，只需敷中药15天，就可以祛斑。
一心想要美白的严女士没仔细考虑，爽快地支付了8800元购买了
美容疗程，还与店方签订了“祛斑美容无效退款”的协议。但接下来
的祛斑经历，让严女士后悔不已。

在店员的指导下敷药3天后，严女士脸上开始出现起皮、红肿
的现象。严女士联系店方后，店家表示这是敷药后的正常排毒反
应，让严女士按照疗程继续敷中药15天，再用店方提供的修复霜，
就可以达到祛斑效果。严女士半信半疑又持续使用了几天，但面部
依旧脱皮红肿，还出现了发痒症状。严女士便前往正规医院皮肤科
就诊，同时多次向店方提出要求按协议退款并赔偿损失。

多次沟通未果后，严女士找到了海曙区消保委。店方表示，严
女士之前面部状态就是使用产品后正常的皮肤排毒现象，现在是严
女士单方面终止使用产品，因而影响了效果。而且，严女士面部的
斑确实有淡化，只能说未按要求操作效果不明显。

严女士则认为，店方如果在推荐产品时就说明使用产品会出现
全脸红肿脱皮的现象，那她肯定不会购买使用该产品。此外，她到
医院花费了700多元的治疗费，现在皮肤状态稳定，脸上的斑点却
慢慢显现，足以表明店家的产品没有任何效果，店家应予以赔偿。

最终，在海曙区消保委的调解下，店方同意退还严女士一半的
费用，双方终止祛斑协议。消保委人士提醒消费者，在面对繁杂的
美容产品时，除了要在正规渠道购买外，对于功效类产品要谨慎购
入。

本报讯（记者 鲁威）杨梅季节性短，一个多月稍纵即逝。记者昨天从余
姚、慈溪、宁海等杨梅主产地了解到，由于连续降雨影响，地产杨梅马上就要落
市。“杨梅怕狂风暴雨，更怕连着下几天雨。”鄞州梅农李召宝昨天告诉记者，这
几天连着降雨，会使得地产荸荠杨梅和几个晚熟品种加速落市。今年的杨梅
上市早，结束时间也相应提前。预计6月20日开始，地产杨梅会大幅减少。

这两天，不少杨梅产地的梅农纷纷冒雨到杨梅山，“抢救”最后几批杨
梅。山间小路上全是掉落的杨梅，有些已飘出阵阵酸腐的气味。梅农纷纷
感叹，梅雨一来，杨梅就“伤不起”，手还没碰到杨梅就“簌簌”掉落了。梅农
表示，今年杨梅成熟早，落市时间也提前了一周，大雨的到来会缩短杨梅的
品尝期，晚熟杨梅大约还能持续一周左右就要落市。

今年杨梅长势虽好，但是接连大雨，使得杨梅的品相和口感受到了影
响。“挂在树枝上的杨梅也因吸收了过多的水分，甜度有所降低，不少杨梅
开始长虫，大大影响了杨梅的品质和储藏时间。”宁海梅农倪师傅告诉记
者，“树上一半以上的杨梅都已掉落，在泥土里渐渐腐烂。如果这些掉落的
杨梅没有及时清理，还可能会影响来年的收成。”

荸荠杨梅落市，不过鄞州咸祥、宁海力洋等地的晚熟品种还可以多采
摘几天。昨天，力洋镇路下施村的梅农徐品龙告诉记者，“近期宁海胡陈乡
的东魁杨梅、炭梅已上市接档荸荠杨梅，还可以持续一周多时间。”胡陈乡
是宁海县最大的优质杨梅栽种地，栽种面积达一万余亩，拥有东魁杨梅等
10多个品种。力洋炭梅是宁海比较有名的品种，以汁甜、肉厚、味纯等特点
多次荣获“宁海杨梅王”称号，种植面积近4000亩。

连续降雨加快杨梅落市脚步
晚熟品种还可以持续一周左右

本报讯（记者 周静） 6月15日，海曙区国家税务局与宁波银行
湖东支行联手举办“银税互动、助力小微”银税活动季揭幕式，在未
来一段时间内，他们将通过“我是品质”宁波银行优质窗口服务交
流、办税大厅联合提供“银税互动咨询台”等多项活动加深银税服务
联动，为小微企业提供更便利化的税银融资。

游客在雨歇时采摘杨梅。记者 鲁威 摄

8800元购买美容产品
祛斑造成脸部脱皮红肿

银税互动 助力小微
42家小微企业成为“小升规”省创业之星


